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会長挨拶
皆さん、こんにちは。ここ数日は良い天気ですが、菜種梅雨の季節となっています。

勝浦では、6月の梅雨よりも雨量が多いと聞いていますが、恵みの雨と捉えるべきでしょうね。

さて、今日も今月のロータリーテーマ　「水」　に関連したお話をします。

今、皆さんが召し上がったランチ、　炭水化物・タンパク質等　、バランスが良いと思います。

ところで、これらの食べ物を生産するのに、どのくらいの水が必要だったと思いますか？

炭水化物で数千倍、　肉類・タンパク　でそのまた数倍、必要という事です。

牛肉のステーキに数トンの水が必要です。日本の食料自給率は４０％を切っています。日本は食料輸入国です。

食料を輸入するという事は、水を大量に輸入している事と同じ意味です。水の輸入大国となっています。

日本は、雨も多く水は豊富にあるように思いますが、有効に利用されているのは、ごくごく一部と言う事になりますね。

また、世界中で食料が運搬されていますが、食べ物のほとんどは水が成分です。そのため、重くてかさばり、

腐りやすいので、冷蔵が必要であり、コストが膨大です。もし栄養素を壊すことなく、水を取り除く事が出来るなら、

大幅なコスト削減となり、それは世界中で明日の食べ物にも困っている人たちに大変な朗報となります。 卓話
飢餓克服に大きな貢献となるでしょう。食料は、育てるのに大量の水が必要ですが、生産が終わったら 先月から、この日が来るのが待ち遠しかったです。先だって、私は入院しておりまして、会から

今度は何とか取り除けないかと、何とも扱いにくい物質ですね。それでは本日もよろしくお願いします。 お見舞を頂きました。先月9日、娘、いとこの兄、姪の4人で野沢温泉1泊でスキーに行きました。

これが終わったら旅館に帰ろうと、一番後ろを滑っていたところ、カーブを曲がり切れず、

幹事報告 ネットがあるから安心だと思い、そのまま落下していきました。雪の中から出てくるのが大変だと

1） 櫻木英一郎　PDG講演ご聴講　の御案内　3月17日（千葉市文化センター9Ｆ） 思い肩から落ちましたが、固い所に落ちてしまいました。落ちた距離がありすぎて、救出の方が

2） ＲＬＩパート２ 日　時　：　2019年3月30日（土） 来て３０分以上かかり、下まで運ばれました。ソリを使い、タンカで運ばれたのですが、固定されていて何も

受　付　：　9時40分　開会 10時10分～ 閉会　18時10分　 見えません。耐えきって、病院に運ばれレントゲンを撮りました。鎖骨が折れて、あばら骨も折れていました。

場　所　：　千葉市民会館　3階　特別会議室2 民宿にキャンセル料金を払い、その日の内に帰ってきました。連休明けの火曜日、勝浦整形に行きましたが、

3） ハンブルク国際大会 に提出して頂く、信任状（委任状） 入院・手術が出来なかったので、坐薬をうってしのぎ、14日無事手術。レントゲンを撮ったらボルトが抜けかけ

4） 4月13日 第2790地区ローターアクト 第47回年次大会のご案内 プレートがずれていたので、先生に再手術しましょうと言ったら、大丈夫だと言われました。

私は9年前から、父のやっていた林リゾート開発で働いています。不動産賃貸業、保険販売業を行っています。

楊浩楠君　奨学金進呈・挨拶 売ったり買ったりの話ですが、インターネットで探していると、色んな物件が出てきます。売っている業者に

中国から帰ってきたばかりです。継続奨学生なので、もう1年お世話になります。 会いに行って、その間に1社入れると、買う側の立場にもなってくれます。リフォームの詳細は、現地に

友達と一緒に、池袋で太極拳の教室を始めました。中国から、紹興酒を持ってきました。 行かないと分かりません。指値、値引きの限界点の話が聞く事ができるメリットがあります。売り側の業者は

これからの1年も、宜しくお願いします。 売り手の気持ちなので、初めに予定していた値引額迄、すんなり落とすことが出来ます。直接の売り物件は
直接行った方がいいです。何かあれば声をかけて下さい。アドバイスは出来ます。

委員会報告 私は昭和49年9月20日に井出産婦人科で生まれました。へその緒が首にかかり、顔が紫色の状態で生まれて

親睦活動委員会　　中村吉政君 社会奉仕委員会　　渡辺一浩君 きました。当時、御宿で海の家をやっていました。親は、三鷹に住んでいましたが、小学校2年生の時に
移動例会（たけのこ例会）のお知らせ。 官軍塚～八幡岬ウォーキングコースの 御宿に転校してきました。御宿小学校、御宿中学校を卒業。幼稚園生の時は、スイミングをやっていました。
4月5日の例会は、たけのこ例会です。 クリーン運動を行います。多くの会員の 平泳ぎとクロールは得意です。バタフライと背泳ぎは出来ません。部活は小学校の時、かがくクラブ部長
全会員宛てに、FAX連絡してあります。 皆様の参加をお待ちしております。 でした。アルコールランプを大きめの容器に入れ、火力を大きくしたりして、先生に怒られました。
まだの方は、22日迄に返信願います。 中学生の時は、レンタルボードでサーフィンに夢中でした。部活は強制参加。私の父が空手、柔道を
参加、宜しくお願いします。 やっていました。空手をやりたいと思っていましたが、空手部が無かったので、柔道部に入りました。

僕らの世代は、怖い先輩ばかり、柔道部に集まっていました。柔道部に入ったら奴隷制度が始まり、我慢して
いましたが、柔道部をやめて、海に入るようになりました。卓球部に落ち着いて、波乗り生活を送る事が出来
ました。オートバイが好きで、ヘルメット、皮のつなぎを着て、茂原のサーキットを走っていました。
墨田区の学校を卒業し、今の妻と出会いました。今迄、26年位一緒に居るんだなあ　と思いました。

次回例会 例会日 毎週　金曜日 妻との間に、今は小学校4年生になる子供を授かることが出来ました。
名 3/22 休会 例会場 東急ハーヴェストクラブ勝浦 子供は早くほしかったのですが、うちの奥さんは、仕事もきちっとやりたい　と言っていました。
名 3/29 卓話例会 勝浦市中島590-9　　電話　0470-76-0199 子供が出来たら、やりたい事をやらせてあげたい　と思っていました。
名 4/5 移動例会（たけのこ例会） 事務局 勝浦市興津久保山台3－6　渡邉昌俊　方 3歳位から、スイミングは大事だなと思っていたので、スイミングを始めました。クラシックバレーもやっていて、
名 4/12 PETS報告会（ニコニコ） 電話・FAX　0470-62-6186 週に6日、習い事に行っています。朝練も始めています。週に1回、四街道に帰って、娘に会っています。

4/19 卓話例会 http://www.katsuura-rc/index.html 本日は、有難うございました。これからも、宜しくお願い致します。

林昌鑑君

「今日は何の日かな？」

今後も、宜しく。

と言われ、「先負かな」と

答えてしまいました。 軽自動車で行きましたが、翌朝

体が痛くて動けませんでした。

「福　幸」　キャンペーン

私はコンサートに参加しました。

中村昇君

関正夫君
フリー

渡邉ヒロ子君

チャリティーコンサート

帰ったら。お花を
供えようかな　　と
考えています。

昔、勝浦RCに、林さんという
税理士がおり、その奥様からの
メッセージ　「ダイヤモンド入り
のバッジを返したいので皆さん

に宜しく」と、伝言がありました。

あんこを絞っていて

本人誕生日 配偶者誕生日

結婚記念日

岩瀬洋男君 小林悠紀君 磯野武君

興津小学校の卒業式に

歴史と皆さんの想いを

出席しました。毎年参加
していても感動します。

感じています。

神職の役職を受けており
私は社務が出来ず、

末永くお願い致します。

頑張ってくれています。
妻が代わりに

欠席者 3
出席率 93%

会員数 42
出席者 33
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月間テーマ 水と衛生月間

出席報告

水野正則君 渡辺一浩君

3月3日　ゾロ目で

覚えやすいのですが、

おっかあ　から　

「今日だよ」　と言われて

気が付きました。

会社の経理とか

やってもらっているので、

頭が上がりません。

僕は、実働で頑張ります。


